

Citroen C4 - Kurvenlicht ohne Funktion | HELLA

Citroen

C4

Alle Modell mit Xenon-Scheinwerfern

Baujahr bis 10.2006

Kurvenlicht ohne Funktion

Wird der oben genannte Fehler vom Kunden beanstandet, so könnte der hintere Achssensor der Niveauregelung die Ursache dafür sein. In der Regel wird im Display noch eine Fehlermeldung angezeigt. Diese bezieht sich auf die Fehlfunktion der Kurvenscheinwerfer. Lassen Sie sich nicht von dieser Information irritieren. Tritt ein Fehler bei AFS-Scheinwerfersystemen (Advanced Frontlight Systems) auf, werden in der Regel alle AFS- Lichtfunktionen, wie z.B. dynamisches Kurvenlicht statisches Kurvenlicht, Autobahnlicht etc. deaktiviert. Dieses geschieht auch, wenn ein Fehler in der Niveauregelung auftritt. In diesem Fall muss der hintere Achssensor überprüft und ggf. erneuert werden. Oft ist durch eindringendes Wasser verursachte Korrosion, die Ursache für den Ausfall des Sensors.

Achtung!

Nach der Reparatur muss die neue Regellage des Sensors im Steuergerät abgespeichert werden. Hierbei sind die Hinweise vom Fahrzeughersteller zu beachten.